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2 Piéces

79 m?

Réf. 85136139
7730 €

Monaco
Appartement a louer (98000)
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Nous vous proposons a la location un appartement de 2 pieces d'une
superficie totale d'environ 79 m2 situé dans la Résidence de standing le
Beau Rivage dans le quartier du Port a Monaco. Cet appartement avec
balcon situé au 8éme étage du bloc C.Il se compose d'un hall d'entrée,
cuisine séparée avec fenétres, séjour avec parquet donnant sur loggia
vue dégagée Port et ville, couloir avec placards, chambre spacieuse
avec loggia, salle de bains avec baignoire en suite avec fenétre.Vous

bénéficierez d'une grande sécurité grace au concierge de I'immeuble.

We offer for rent a 2 room apartment with a total area of about 79 m2 located in
the Residence de standing le Beau Rivage in the Port district in Monaco. This
apartment with balcony located on the 8th floor of block C.It consists of an entrance
hall, separate kitchen with windows, living room with parquet floor overlooking open
loggia Port and city view, hallway with fitted wardrobes, spacious bedroom with
loggia, bathroom with en suite bath with window.You will benefit from a high
security thanks to the concierge of the building.

SEGOND IMMOBILIER
« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO
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